

● Viene la fase definitiva

# COPA INDÍGENA EN RECTA FINAL

▼ En seis territorios han jugado fútbol, pero también reciben capacitación e implementos donados por la FIFA.



**ALEJANDRO FONSECA HIDALGO**  
afonseca@diarioextra.com

La organización sin fines de lucro Seprojovent desarrolla la edición 2018 de la Copa Indígena Iriria, la cual ya se encuentra en su etapa final. Empezaron con 24 equipos femeninos, distribuidos en los seis territorios y así se obtuvo un representante por cada uno.

Ellas se están enfrentando para definir a dos finalistas, los cuales se toparán en una gran final programada para los días 26, 27 y 28 de abril.

“Los equipos están jugando y a la vez se les da capacitación en fútbol y derechos humanos. Este fin de semana estaremos en el territorio indígena Coto Brus. La semana pasada fuimos a Salitre y la que viene esta-

remos en Alto Chirripó. Terminaremos en Talamanca”, explica Roy Arias de Seprojovent.

Ya se hizo una primera ronda el año pasado donde se eliminaron a nivel local y sacaron a un ganador, por lo que hay un clasificado por territorio y región.

Las participantes son de las etnias nōgbe, cabécar y bribri.

La final es a tres días, porque se celebra también todo un evento cultural.

La dirigencia de Seprojovent ya está gestionando con la Federación Costarricense de Fútbol para que esa gran final se juegue en una de las canchas del Proyecto Goal.

#### CON BALONES Y ROPA DE FIFA

Hay un gran beneficio que les da la Fundación FIFA, con el entendido de que se les capacite a las jugadoras. Ellas recibieron uniformes e implementos deportivos de Adidas. “Es parte del convenio darles ese beneficio a los seis equipos clasificados”.

Los equipos clasificados son Salitre, La Casona, Alto Chirripó, Talamanca Bribri, Talamanca Cabécar y Tayní.



Logo Copa Indígena.



Las muchachas entrenan muy fuerte.